



La madrugada de este sábado grupos del crimen organizado desataron nuevamente la ola de terror con enfrentamientos y bloqueos viales al incendiar tráileres, autobuses, camiones de carga y otros vehículos en tres carreteras federales que conectan con la capital del estado.

## Zacatecas vive madrugada de terror con narcobloqueos

Supuesto choque de carteles desató la violencia; no hubo muertos ni lesionados

### Redacción

Ciudad de México

Zacatecas vivió una madrugada violenta este sábado en las vías federales 54 y 45, así como en la estatal 23, a la altura de Fresnillo y Villanueva, luego de que grupos antagónicos del crimen organizado protagonizaran enfrentamientos y bloqueos viales al incendiar vehículos particulares y de carga.

### REPORTE

De acuerdo con el reporte de las autoridades, se han contabilizado hasta ocho unidades que fueron atravesadas y quemadas para impedir el paso por células delictivas que se disputan el territorio en demarcaciones que

abarcan Fresnillo, Villanueva y cercanías de la capital.

Además, el alcalde de Valparaíso informó que la pugna de los narcos continuaba hasta las 10:00 horas de este sábado. Presuntamente se trata de una nueva embestida del *Cártel de Sinaloa* contra sus rivales el *Cártel Jalisco Nueva Generación*.

“Durante la noche y hasta el momento el municipio vive escenas violentas en diversos puntos, con enfrentamientos entre grupos de civiles armados. Se comparte el problema con varios municipios”, publicó Eleuterio Ramos Leal, alcalde de la demarcación en la sierra sur colindante con Jalisco.

Aldofo Marín Marín, secretario de Seguridad Pública de Zacatecas, atribuyó que el corte a la circulación derivó de reacciones por golpes a la delincuencia, pues se han detenido a

90 objetivos prioritarios desde finales de noviembre del 2021.

El secretario añadió que se ha reforzado la seguridad y hasta las 15:00 horas la situación ya está bajo control con el restablecimiento del tránsito. Además, llevan a cabo operativos para dar con los responsables de causar el narcoterror desde los primeros minutos de este fin de semana.

“En ninguno de estos hechos se reportan lesionados o fallecidos”, apuntó el general Marín Marín, quien agregó la Fiscalía de Zacatecas y la Fiscalía General de la República, ya investigan los hechos.

Por su parte, el presidente municipal de Sombrerete, Alan Murillo, recomendó a la ciudadanía que evitaran viajar a la ciudad de Zacatecas por filas kilométricas que provocó el tráfico de los narcobloqueos •



**Embestida del Cártel  
de Sinaloa contra  
el de Jalisco Nueva  
Generación**

**Los enfrentamientos  
entre civiles armados se  
prolongaron hasta las  
10:00 horas**



**Carros  
incendiados  
y bloqueos  
carreteros  
provocados por  
hombres armados  
se presentaron  
en diversas  
carreteras de  
los municipios  
de Zacatecas,  
Villanueva, Jerez,  
Enrique Estrada,  
Fresnillo y  
Valparaiso.**